

## **Jimmy**

Möchte ausziehen

Im Tierheim Darmstadt seit 10.02.2022



Rasse Mastino-Mix
Geschlecht Männlich

**Kastriert** Ja **Geburtstag** 2018

Haltung HSH-Erfahrung erwünscht

## Das bin ich

Jimmy kam als Junghund aus Spanien nach Deutschland. Bei den Vorbesitzern wurden wohl auch einige Hundetrainer hinzugezogen, um ihm, einem typischen Herdenschutzhund mit territorialen Verhalten, einen Weg zu zeigen. Leider ist hier wohl nicht alles ganz rund gelaufen, so dass er letztendlich bei uns im Tierheim gelandet ist.

Mit seinem äußeren Erscheinungsbild beeindruckt Jimmy erstmal. Aber er hat zwei Seiten: einerseits ist er ein in sich ruhender Hund, der aber auch anders kann, wenn er sich bedroht fühlt. Seine anfängliche Aggression, die er im Tierheim gegenüber allem und jedem gezeigt hatte, ist mit viel Geduld und ruhiger Hartnäckigkeit der Hundepfleger und Gassigeher in ruhigere Bahnen gelenkt worden. Das "sich anfassen lassen" wird auch eifrig geübt, denn hier hat er wohl ebenfalls nicht ganz so gute Erfahrungen in seiner Vergangenheit gesammelt. Wir sind hartnäckig dabei, ihm ein besseren und entspannteren Weg zu zeigen. Mittlerweile wirft er sich schon fast seinen Pflegern und Gassigehern an die Beine und fordert seine Schmuse-Einheiten förmlich ein.

Draußen läuft Jimmy vorbildlich an der Leine und wirkt dabei stoisch ruhig. Bei Hundebegegnungen ignoriert er diese meist und auch zusammen mit anderen Hunden ist er unterwegs, wenn die Chemie stimmt. Sollte das Gegenüber dann doch mal nicht passen, zeigt er dies deutlich. Erkennt man seine ersten Warnzeichen, lässt sich Jimmy jedoch schnell wieder unter Kontrolle bringen. Im Hundehaus verhält sich Jimmy seiner Rasse entsprechend oft territorial. Er muss daher mit Geduld und Ruhe gezeigt bekommen, was erlaubt ist und was nicht. Hier heißt das Motto, "in der Ruhe liegt die Kraft", um ihm den richtigen Weg zu zeigen. In seinem neuen zu Hause sollten möglichst keine kleine Kinder oder andere Haustiere sein, die Jimmy "schützen" möchte. Für Jimmy würden wir uns Menschen wünschen, die bereits Erfahrung mit Herdenschutzhunden haben, denn das ist unser er nun mal. Er wird sicher kein Kuschelhund, aber er hat mit seinen Ecken und Kanten trotzdem eine eigene Hundedecke verdient.